

村長就任あいさつ

この度、村民の皆様から、ご支持と負託を賜り、村政を担わせていただくことになりました。村を取り巻く状況が大変厳しい中、私に課せられた使命は重責であり、困難であると受け止めております。

私は、副村長として、3年間、村政運営の一端を担って参りました。この村の素晴らしさは、何よりも、多くの方々が、村に対する「熱い想い」を持っていること、そして、将来に向けた高いポテンシャルを秘めていることであると確信しております。

私が目指すまちづくりは、「持続可能なまちづくり」であります。これまでの4本柱（福祉・教育・環境・農業）をさらに深化させながら、新たに「地域経済の活性化」に力を入れていきたいと考えております。

一方で、原子力問題をはじめとして、課題も山積しております。村民の皆様の見聞に耳を傾けながら、丁寧な行政運営に努めていきたいと考えております。

私は、村民の皆様が村政に参加できる環境を整え、オール東海の力を結集して、皆様と一緒に、新しい東海村を創って参る所存でございます。

もとより、微力ではございますが、私の村に対する「想い」と村民の皆様の「期待」を一つにまとめ、この村をもっと輝かせるために、職員共々一丸となって全力投球で取り組んで参ります。

今後とも、ご協力とご支援を賜りますよう心からお願い申し上げます。

東海村長 山田 修